

Reunión extraordinaria de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Investigación en Economía Gestión y Comercio Internacional

ACTA Nº 34 16/10/2018

En la Sala de Videoconferencias de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Badajoz, siendo las 12:45 horas del día 16 de octubre se reúnen los miembros de la Comisión que se mencionan al final del acta para tratar el siguiente **ORDEN DEL DÍA:**

1. Aprobación, si procede, del acta de la última reunión.

Se aprueba por unanimidad.

2. Informe del Coordinador de la Comisión de Calidad.

M^a Teresa Fernández, como nueva coordinadora de la Comisión, agradece al profesor Bañegil el trabajo realizado durante los años de coordinador. Asimismo da la bienvenida como nuevo miembro de la Comisión al profesor Sanguino, que sustituye al profesor Palacios. Además indica que aún no están nombrados los dos representantes de los estudiantes. Considera que después de la celebración de las elecciones a delegado se podrán tener sus nombres.

Tras tres semanas de funcionamiento del máster se ponen de manifiesto los siguientes aspectos:

- a) El número de matriculados nuevos este curso es de 13 alumnos, superando con creces el número de matrículas del curso anterior.
- b) Existen dos solicitudes extraordinarias de matrículas por parte de dos personas que no hicieron prescripción previa, y por tanto su titulación de acceso no fue cotejada por el Servicio de Admisión de la UEX.
- c) Existe una alumna procedente de Ecuador, ya matriculada en el máster, que por problemas con su Visa, aún no ha podido venir a España.
Se abre un turno de intervenciones y por su excepcional situación, se decide comunicar a todos los profesores con docencia en el primer semestre que permitan, sin dificultades, el seguimiento de las diferentes asignaturas, una vez esté en España.
- d) Con objeto de favorecer que los alumnos puedan proponer un TFM se facilitará a los alumnos un listado con las líneas de trabajo de todos y cada uno de los profesores con docencia en el Máster.

3. Validación, si procede, de la admisión de nuevos alumnos en el Máster.

Tras examinar las dos solicitudes extraordinarias de admisión en el Máster y comprobar que las dos personas que las presentan disponen de titulaciones que dan acceso al Máster (según lo dispuesto en el Verifica), se acuerda por unanimidad permitir la matrícula, si administrativamente fuese posible.

4. Ruegos y preguntas.

El profesor Márquez, sugiere la posibilidad de adelantar las clases de la asignatura que imparte con la profesora Díaz, Metodología de la Investigación, para facilitar a los alumnos el desarrollo de los trabajos que tendrán que llevar a cabo durante el curso y del TFM. Se acepta la propuesta por unanimidad.

Sin más asuntos que tratar se cierra la reunión a las 13:45 horas.

Asistentes:

Tomás M. Bañegil Palacios
M^a Teresa Fernández Núñez
Pedro Eugenio López Salazar
Miguel Ángel Márquez Paniagua
Ramón Sanguino Galván
Amparo Sánchez Segura

Excusa ausencia:

Mercedes Vaquera Mosquero